

POLDA

Pastikan Kelancaran Pilkada Di Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Cek Gudang Logistik KPU

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.POLDA.ID

Nov 9, 2024 - 11:19



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melakukan pengecekan keamanan kantor dan gudang logistik KPU yang ada di Jalan Baing

Yusuf, Desa Maracang, Kabupaten Purwakarta, pada Jumat, 8 November 2024, sore.

Dalam pengecekan tersebut, Kapolres didampingi oleh PJU Polres Purwakarta bersama Ketua KPU Purwakarta, Dian Hadiana.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, adapun pengecekan dilakukan untuk memastikan tidak ada permasalahan atau gangguan yang dapat mempengaruhi proses penyimpanan dan distribusi logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024.

"Untukantisipasi kejadian tidak diinginkan, kami telah memploting khusus anggota untuk melakukan penjagaan di kantor KPU dan Bawaslu serta gudang KPU yang berjaga selama 24 jam," ucap Lilik, pada Sabtu, 9 November 2024.

Kapolres menyebut, pengecekan ini merupakan salah satu upaya keamanan yang dilakukan Polres Purwakarta untuk memastikan tidak adanya gangguan pada pelaksanaan tahapan pilkada.

"Langkah itu dilakukan untuk memastikan logistik yang terdistribusikan agar tetap aman hingga digunakan untuk Pilkada Serentak 2024 nanti. Polres Purwakarta siap memberi jaminan keamanan melalui kegiatan pengamanan objek vital," ucapnya.

Instalasi kelistrikan di gedung logistik juga tak luput dari pengecekan, untuk meminimalisir adanya konsleting yang dapat memicu kebakaran, dan dimungkinkan koordinasi dengan PLN.

"Selain itu juga perlu sosialisasi kepada warga sekitar agar tidak membakar sampah di sekitar gudang logistik. Kami sudah berkoordinasi dengan KPU dan Bawaslu untuk pengamanan gedung ini," kata Kapolres.

Kepada petugas jaga di Gudang Logistik KPU Purwakarta, Kapolres berpesan agar selalu waspada terhadap situasi yang ada. "Kita tidak boleh underestimate, walau situasi di Purwakarta relatif aman. Kita harus selalu waspada dan jangan lengah," kata Lilik.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menegaskan bahwa polri siap memberikan pengamanan dalam setiap tahapan Pilkada Serentak 2024.

"Dalam tahapan Pilkada Serentak 2024 ini, kami siap memberikan rasa aman. Sehingga pesta demokrasi ini dapat berjalan lancar," Ungkap Lilik.

Ia juga menyampaikan kepada pihak KPU Kabupaten Purwakarta agar menghubungi petugas kepolisian apabila ada yang perlu untuk dikoordinasikan. Sehingga sinergi terus terjalin baik selama berjalannya tahapan hingga pelaksanaan pilkada.

"Kita berharap semua pihak terlibat dapat bekerja sama untuk memastikan proses demokrasi berlangsung dengan aman, adil, dan teratur, mengingat pelaksanaan Pilkada serentak yang tinggal 19 hari lagi," pungkas AKBP Lilik Ardiansyah.